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会長の時間	 会長　梶原　和朗

　みなさんこんにちは。
　第２回目の会長の時間です。
　本日はロータリーの友７月号から題材を見つけ
てきました。
　『ロータリー財団100周年を祝う』です。
　1971年に開催されたアメリカ・ジョージア州ア
トランタで開催された大会で、当時の国際ロータ
リークラブ連合会(現、国際ロータリーＲＩ)国際
ロータリー会長アーチＣクランフが「世界によい
ことをする」ための基金を作るというビジョンを
発表した。
　アメリカ・ミズーリ州カンザスシティー・ロータ
リークラブから、26ドル50セントの寄付からスター
トした財団は、世界有数の財団に成長し、何百万と
いう人のために人道的支援を行ってきました。
　ロータリー財団100年の歩みがわかる「世界で
よいことをしよう　人々の心に触れた100年」が
創刊され著者はデイビットＣフォワード氏です。
　ロータリー財団100周年を祝う行事のアイデア
今年度で100周年を迎える財団の功績（ポリオ撲
滅など）１世紀にわたり「世界でよいこと」を続
けてきた財団の節目となる年度に近隣クラブと協
力し記念行事を企画してみてはいかがでしょうか。

・祝う
　「ロータリーデー」を開催して財団100年の「よ
いこと」を紹介
・伝える
　世界に変化をもたらしてきた財団の長い歴史
と活動を多くの人に知ってもらう

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　佐藤（別府東）
　　欠席　堀、森園、大島、島田、津末、
　　　　　中尾、田添
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村、木村
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◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子
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佐々木久宜
平野　英壽
亀井　　孝

近藤　賢司
村津　忠久
後藤　　隆
森園　伸也

ＳＡＡ　平野　教康
直前会長　平野　教康

役員　会　長　梶原　和朗
　　　副会長　佐々木久宜
　　　幹　事　梅津　圭二
　　　会　計　土谷　昌志
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・貢献する
　財団100周年記念行事で地元の人たちと一緒
にボランティア活動を
・募金する
　ポリオ撲滅、ロータリー平和センター、グロー
バル補助金活動のための募金イベント
詳しい内容はロータリーの友７月号の45ページを
お読みください。

　不透明な所がある財団ですがＲＩから年次基金
の目標を決められていますので、出来ればクリ
アーかな？
　以上、会長の時間でした。

幹 事 報 告	 梅津　圭二

１．本日の卓話
「委員長就任挨拶」
土谷昌志会計、平野教康ＳＡＡ、平野英壽職
業奉仕委員長、近藤賢司国際奉仕委員長、後
藤隆青少年奉仕委員長

２．RI第2720地区第32回（2016-207年度）インター
アクト年次大会のご案内
日　時　平成28年７月31日（日）11：00～16：00
場　所　ホテル日航熊本５Ｆ「天草」
対象者　インターアクトクラブ会員・顧問・

提唱ＲＣインターアクト委員長
登録料　3,000円（インターアクター・顧問）
　　　　4,000円（ロータリアン）
ホスト校　熊本国府高校インターアクトクラブ
提唱クラブ　熊本南ロータリークラブ

３．2016-2017年度RYLAセミナー受講者募集に
ついて
日　程　平成28年９月３日（土）11：00集合
　　　　平成28年９月４日（日）12：00終了

（１泊２日）
場　所　陣屋の村　大分県由布市挾間町鬼瀬971-６
募集人員　先着40名
応募資格　対象年齢19～30歳

①ロータリアン企業の社員、あるい
は組織や地域社会のリーダーに興
味のある方、ローターアクト

登録料　3,000円（宿泊費、食事、研修費すべて込み）

※詳細、登録は幹事または事務局までお申し
出ください。

４．第１回定例理事・役員会報告
（平成28年７月５日（火）13：40～　

於：亀の井ホテル例会場　９名）
審議事項
１）2016－2017年度決算報告の件。※承認
２）2016－2017年度予算書の件。※承認	
３）2016－2017年度前期納入金徴収の件。※承認
４）出席規定免除者承認の件。※承認
定款第９条第３節（ｂ）　（溝部、鳴海、木
村、河村、衛藤、村津	各会員）
＊欠席の場合、出席率に参入されない

５）ロータリーコール負担金の件。[例年各ク
ラブ20,000円　親睦委員会より]※承認

６）「お祝い（会員誕生日・配偶者誕生日・結
婚記念日）」記念品の件。※承認（回覧）

確認事項
１）	７月・８月例会予定の確認。
	 ７月５日	「就任挨拶」梶原和朗会長、
	 	 佐々木久宜副会長、梅津圭二幹事
	 12日	「就任挨拶」各委員長
	 19日	「就任挨拶」各委員長（夜例会）
	 25日	「夕涼み例会」於：別府タワー　
	 	 ※月曜日
	 ８月２日	「　　　　」
	 ９日	「定款休会」
	 16日	「　　　　」
	 23日	「会員増強フォーラム」
	 29日	「　　　　」（夜例会）※月曜日

５．７月５日（火）19：00～日出ＲＣの例会、６
日（水）12：30～別府北ＲＣの例会、７日（木）
12：30～別府東ＲＣの例会にそれぞれ就任挨
拶の為、梶原和朗会長、梅津圭二幹事が出席
致しました。

６．７月10日（日）13：00～大分県労働福祉会館「ソ
レイユ」に於いて「広報・青少年奉仕部門合
同セミナー」が開催され、佐々木久宜副会長
が出席致しました。

７．会員誕生日　西馬　良和会員（７月14日）
　　　　　　　　後藤　　隆会員（７月18日）

※記念品をお渡し致します。
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８．例会変更のお知らせ
中津中央ＲＣ　７月26日（火）の例会は、大田ＲＣ

歓迎夜間例会の為、７月23日（土）
18：30～ヴィラルーチェに日時・
場所変更

大分中央ＲＣ　７月26日（火）の例会は、暑気払い
笑談会（夜例会）の為　同日18：30
～場所未定に時間・場所変更

大分東ＲＣ　７月28日（木）の例会は、夜の例会
の為　同日18：30～丸福に時間・
場所変更

中津平成ＲＣ　７月28日（日）の例会は、納涼例会
の為　同日19：00～家族亭に時間
・場所変更

大分南ＲＣ　７月29日（金）の例会は、新会員歓
迎例会の為　同日18：30～場所未
定に時間・場所変更

９．次週例会の予定
「委員長就任挨拶」

10．本日の回覧
①	豊後高田ＲＣ　週報
②	記念品アンケート
③	「７月第３例会（夜例会）」出・欠席
④	「夕涼み例会」出・欠席
⑤	「もみじ谷整美作業」出・欠席
⑥	会員名簿チェック表

11．本日の配布
①	週報No.1285
②	ガバナー月信No.1

スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

梶原会長○
　各ＲＣの例会に出席して食事の違いにショッ
クを受けました。昼食って大切だなぁ～と思っ
た就任挨拶でした。
梅津会員○
　本日は会議が重なり、朝会議終わってロータ
リーから花屋の会議があってその後は福岡経由
で名古屋へ行ってきます。汗びっしょりです。
村津会員○
　４月の大地震で、一気登山道の一部・第一九

電橋の手前が崩落致しました。
　この程、別府市の災害復旧事業で、修復され
ることになりました。
　来年４月９日の「第30回一気登山大会」迄に
竣工出来ますよう祈念してスマイル。
平野○ （教）会員
　暑い日々が続いていますが、頑張ってロータ
リー例会に参加しましょう！
土谷会員○
　蒸し暑いですね！もうすぐ梅雨も明けると思
うのですが。明けたら明けたでまた暑いんで
しょうね。がんばりましょう！
前田会員○
　ムシアツイです。皆さん身体に注意して下さ
い。
森会員○
　任天堂の「ポケモンGo」が空前の大ヒット
らしい。永六輔さんが亡くなった。『日本人の
こころ』はつながって行くのだろうか？ご冥福
をお祈りしたい。
後藤会員○
　66歳になります。先日、ゴルフに行ったら前
半67点でした。おしい！
平野○ （英）会員
　第一回梶原、梅津年度に出席出来ずに申し訳
ありませんでした。二人の晴れのデビューを見
たかった。今期一年がんばって下さい。
西馬会員○
　誕生日のお祝いをして頂きありがとうござい
ました。40歳になりました。これからは何事も
惑わず頑張っていこうと思います。

就任挨拶	 会計　土谷　昌志

　この度会計を仰せつかりまし
た土谷です。クリーンでガラス
張りの会計を目指したいと思い
ます。
　よろしくお願いいたします。

就任挨拶	 SAA　平野　教康

　皆さん、こんにちは今年度SAAの委員長をす
ることになりました平野教康です。
　SAA	は毎週行われる例会を健全に運営するの
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が役目です。私語を慎み人の話
をちゃんと聞く。また途中で退
席する際にはSAA	に報告して
からです。細やかに皆さんにお
願いしますのでよろしくお願い
致します。

就任挨拶	 職業奉仕委員長　平野　英壽

　今期、職業奉仕委員長をさせ
ていただくようになりました。
私の職業奉仕委員長業務は、今
回で３～４回目位かなぁと思っ
ています。
　特に今期は、最近若手会員や

若年会員さんも多いので、ロータリーの真髄でも
あります。四つのテストに対する理解の再認識を
していただこうと思っています。
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

　ロータリーに入会して一番先に聞く言葉です
が、さもすれば、軽く聞き流してしまいそうにも
思えます。職業奉仕とは、日々の仕事を通して世
の中に貢献するために、奉仕の心を育て向上させ
る。奉仕とは他人の為に何かをすること。他人の
ニーズを満たすことを自己の責務として行うこと
であります。それを踏まえ、今期は四つの活動計
画を、掲げさせていただきました。
１．四つのテストに対する理解の推進をクラブの
勉強会で行います。
　１月の職業奉仕月間に企画してみたいと思
います。

２．職業活動の表彰
　１月が表彰月なので、11月末まで位に、ど
なたかこの人と思う方を、推薦願えればと
思っています。

３．永年の専門知識や技能を持つ素晴らしい人材
をお招きして卓話をしていただきます。
　これは２番の表彰と兼ねています。

４．自らの職業の経験と才能を、ロータリーでの
奉仕で生かす事の奨励
　この事は、会員一人一人が、会員スピーチ
やスマイルボックス等で、自分の職業を通じ

て得た喜びや、他人に与えられた喜びを、ど
んどん発表して欲しいと思います。

　以上、今期職業奉仕委員長としての活動計画と
皆さんへのお願いであります。それぞれの職業を
通じて四つのテストを腹に落とし込んで、ご活躍
をお願いします。

就任挨拶	 国際奉仕委員長　近藤　賢司

１．別府で活動している国際人
に卓話をお願いしようと思っ
ています。
２．例年通りプレンゴのバック
アップし、彼等の考え等も参
考にしてグローバル補助金も
視野に話し合っていきたい。

３．APUの留学生に日本語を教えるボランティ
アは会員にも理解されてきたので、今期は２回
程参加したい。

就任挨拶	 青少年奉仕委員長　後藤　　隆

近年、青少年奉仕は５代部門
のひとつに昇格し、国際ロータ
リーでも力を入れている部門で
す。次年度ガバナーの前田エレ
クトも地区スローガンで『ロー
タリーには未来へ向けて若い人

たちを育てる義務がある』とし、青少年奉仕活動
の充実を重要な活動計画に取り上げています。青
少年交換事業・インターアクト・ローターアクト
・RYLAなどの奉仕活動を最大限に利用し、次世
代を担う若者に対してリーダーシップの基本やコ
ミュニケーション能力の向上、生涯を通じてリー
ダーとして指導力を発揮していくのに必要なスキ
ルを身につけるためにロータリーが激励・援助す
ることを活動方針としています。中央ＲＣは溝部
学園にインターアクトクラブを持っていますが、
活動の主体はインターアクターにあるので、適宜
補佐をしていきたいと思います。
　例年行われている善行表彰ですが、今年で５
年目になります。例年どおり企画しますので、皆
様のご協力をよろしくお願いします。
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